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« En fin de compte, la surface est aussi belle qu’avec une laque 
PU. Les laques PU ont fait leur temps, je pense. »
- Daniel Janz, peintre chez Innenausbau Biermann

Innenausbau Biermann GmbH

Situation initiale
Biermann s’est fixé comme objectif d’agir de ma-
nière plus écologique et a commencé très tôt, 
dans l’intérêt de ses clients et de ses employés, à 
bannir les laques PU de son entrepôt et à passer 
successivement aux laques Hydro. C’est surtout 
dans le domaine de l’aménagement intérieur des 
bateaux que Biermann enregistre une demande 
toujours plus importante. Les peintres ont tout de 
suite été ravis de la décision de la direction et ont 
activement participé au processus. Il existait déjà 
une cabine de pistolage moderne, il n’a donc pas 
été nécessaire de procéder à des modifications 
structurelles pour passer à la laque Hydro.

Vue d’ensemble des résultats
• Finition plus durable

• Plus de possibilités de commande dans 
 le domaine de la construction de bateaux

• Optimisation des conditions de travail

Produits utilisés

Depuis 1937, Innenausbau Biermann réalise des con-
cepts d’habitat élégants et des locaux commerciaux 
offrant une atmosphère propice au travail. Les amé-
nagements intérieurs exclusifs pour les bateaux et 
les yachts de luxe constituent un autre pilier de l’ent-
reprise. Dans tous les domaines, Biermann mise sur 
une production non seulement moderne, mais éga-
lement durable. De la planification des commandes 
en interne à la réalisation de la commande dans un 
environnement de production moderne.

Démarche
Chez Biermann, le changement se fait en douceur et 
ce sont les clients qui décident du rythme. Si l’on en 
croit les peintres, cela pourrait aller plus vite. Une fois 
qu’ils ont adapté leur manière de travailler, la laque 
Hydro assure des résultats convaincants.  Il est im-
portant d’appliquer des couches pas trop épaisses et 
uniformes, car la surface peut paraître un peu blan-
châtre, surtout avec la finition incolore. En général, la 
consommation de laque a également diminué avec 
le passage au nouveau système, car la nouvelle la-
que est plus économique. Le temps de séchage lé-
gèrement plus long est compensé par une nouvelle 
organisation interne.
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